

TU Graz: Unbefristete Holzprofessur

Montag, 09. November 2020

Vor drei Jahren übernahm Holzbauexperte Tom Kaden die neu geschaffene, auf fünf Jahre angelegte Professur „Architektur und Holzbau“, die nun in eine unbefristete Professur überführt wird.



Tom Kaden beschäftigt sich seit über 20 Jahren mit dem mehrgeschossigen Holzbau. Foto: proHolz Steiermark

Die hohe Nachfrage und die positiven Rückmeldungen hätten dafür den Weg geebnet, so proHolz Steiermark in einer Aussendung. Die befristete Stiftungsprofessur, getragen durch die Vereinsmitglieder von proHolz Steiermark, dem Fachverband der Holzindustrie Österreichs und dem Land Steiermark, wird nach nur drei Jahren in eine unbefristete Professur überführt.

Das Lehrangebot will die Nachhaltige Holzverwendung, den Klimaschutz und die Baukultur stärken und fördern. „Meine Lehr- und Forschungstätigkeit an der TU Graz trägt dazu bei, den klima- und umweltfreundlichen Baustoff Holz bereits in der Planung zu berücksichtigen und unseren zukünftigen Architektinnen und Architekten diesen zukunftsfähigen und gesunden Baustoff näher zu bringen“, sagt der Berliner Holzbauexperte und Planer Tom Kaden. „Holz ist der Baustoff der Zukunft.“

Von Anfang an seien die Lehrveranstaltungen gut angenommen worden, aufgrund des Erfolgs werde sogar über eine Weiterentwicklung und Vertiefung nachgedacht. So sollen etwa Lehraktivitäten bereits im Bachelor beginnen, um ein ausreichendes Holz-Grundwissen aufzubauen. Zusätzlich sollen Kurse zur praktischen Vertiefung der Ausbildung angeboten werden. „Seit 2017 wurden bereits 23 Diplomarbeiten im Bereich Holzbau geschrieben“, sagt TU Graz-Rektor Harald Kainz. „Wir freuen uns, dass wir mit der Überführung der Professur auf die positive Resonanz reagieren konnten.“ (cst)

[proHolz Steiermark](#)

[TU Graz](#)

Passend dazu:

Tischlereien: Weniger Aufträge durch Corona

Mehr Frauen im Holzbau

Jetzt holzmagazin Premium-Abonent*in werden!

ABONNIEREN

Kommentar schreiben

Name (Pflichtfeld)

1000 Zeichen stehen noch zu Verfügung



Ich bin kein Roboter.

reCAPTCHA

Datenschutzerklärung - Nutzungsbedingungen

Senden

JComments



Kommentare, Meinungen und Interviews



Sabine Erber: „Wie viel Holz braucht ein Haus mit und ohne Holzfaser-Dämmung?“ [lesen](#)



Karin Magnes & Andreas Voit, Holzarchitekten: „Stell dir vor, wir denken Wohnen und Leben von Grund auf anders.“ [lesen](#)



Bernhard Ilchev : „Stell dir vor, alle würden Möbel nur noch online kaufen.“ [lesen](#)

Jetzt holzmagazin Premium-Abonent*in werden!

ABONNIEREN

[Hier geht's zu allen Kommentaren](#)

Themen im Magazin 06.20



holzmagazin

Mit Muh, ohne Müh - Ein Stadel wächst zum Wohnhaus

Lehre mit Biss - Wie gestaltet man ein spannendes und attraktives Lehrangebot?

Klare Haltung - Studio Barrus spricht über Offenheit und Ökologie in der Architektur

[zum Magazinarchiv](#)

Jetzt holzmagazin Premium-Abonent*in werden!

ABONNIEREN